

# Le dalaï-lama admet que des Tibétains perdent confiance

REUTERS | 26.05.2008 | 08:03

SINGAPOUR (Reuters) - Le dalaï-lama prévient dans une interview que les Tibétains sont en train de perdre confiance dans son approche conciliante du fait du refus des autorités chinoises de conclure un accord avec lui.

Dans cet entretien accordé au Financial Times en marge de sa tournée en Europe, le lauréat du prix Nobel de la paix dit espérer que Pékin va engager dans les prochaines semaines de véritables négociations avec ses représentants.

Mais il souligne que la jeunesse tibétaine, plus radicalisée, a tendance à perdre foi dans sa stratégie d'autonomie par un dialogue pacifique.

Au Financial Times qui lui demande s'il perd le contrôle de ses partisans, le dalaï-lama répond: "Oui, naturellement. Mes efforts n'ont pas produit de résultats concrets, la critique devient par conséquent de plus en plus forte."

"De nombreux Tibétains ont le sentiment que notre approche non-violente n'a aucun effet", ajoute-t-il.

Des émissaires du dalaï-lama et des représentants du régime chinois se sont rencontrés le 4 mai dernier pour discuter des troubles survenus en mars au Tibet. Une nouvelle session formelle est prévue dans la deuxième semaine de juin.

Depuis 2002, six précédentes tentatives de dialogue entre la Chine et des représentants du dalaï-lama ont échoué.

Dans les colonnes du FT, ce dernier s'interroge sur la sincérité de Pékin, qui souhaite éviter que de nouveaux troubles viennent perturber le déroulement des Jeux olympiques, en août. "Est-ce que cela n'est fait qu'en raison des Jeux olympiques, ou s'agit-il de faire face à la situation véritable au Tibet ? Je n'en sais rien", dit-il.

Alex Richardson, version française Henri-Pierre André